

GUILHAUME MILLIÈS-LACROIX

(ou MILLIES, ou LA CROIX, ou MILLIEZ)

18 septembre 1744	Naissance de Guillaume Milliès le 18 7bre 1744 à Montauban, fils de Jean <u>Billès</u> et de Catherine Caignai
19 septembre 1744	Baptême de Guillaume Milliès le 19 7bre dans l'Eglise St Jacques, à Montauban.
28 février 1765	Le Maire et les Consuls de la ville royale de Montauban délivrent un passeport à Guillaume <u>Miliès</u> , garçon sellier.
3 avril 1769	Le 3 Avril 1769, Guillaume <u>La Croix</u> est reçu compagnon à la Rochelle avec le surnom de "Languedoc le Bien Arrivé".
30 Août 1774	Guillaume <u>Millièz</u> épouse, étant assisté de sa mère Catherine Caigné, Marie Laurans aîné, veuve en première noce Frx Baradan, maître sellier
21 septembre 1776	Naissance de Jean-Pierre Milliès le 21 7bre 1776 à Montauban, fils de Guillaume <u>Milliès</u> et de Marie Laurans aîné.
20 janvier 1804	Le 9 pluviôse an XII a lieu le mariage de Jean Milliès, âgé de 28 ans, fils de Guillaume <u>Milliès</u> et de Marie Laurans, avec Jeanne Marie Tailhade, née le 26 février 1786, fille de feu Pierre Tailhade, teinturier, et de Adrienne Portrait. Sur le registre de l'Etat civil, le marié a signé <u>Milliès-Lacroix</u> .